

# *Presidente cubano chequeó la marcha de los programas de desarrollo económico-social del país*

---



La Habana, 20 oct (RHC) El Presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, chequeó esta semana varios programas que impactan en la vida económica y social del país.

En su recorrido, Díaz-Canel subrayó el papel que corresponde desempeñar a la empresa estatal socialista, a la que se le debe facilitar su desarrollo a través de la búsqueda de diversas vías que lo impulsen, para lo cual Cuba cuenta con suficientes profesionales altamente capacitados.

El primer mandatario subrayó que el país debe aprovechar todas sus potencialidades y no conformarse con llegar a 2030 con el 24 por ciento de la electricidad proveniente de fuentes renovables de energía.

De manera particular, alertó sobre los recientes derrames de petróleo en las provincias de Matanzas y Cienfuegos.

Al respecto, precisó que los lugares donde se manipule combustible deben tener barreras de contención adecuadas y además, estén creadas todas las condiciones que permitan actuar de manera inmediata.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174467-presidente-cubano-chequeo-la-marcha-de-los-programas-de-desarrollo-economico-social-del-pais>



**Radio Habana Cuba**